

La rentrée se fait dans une situation grave : la ministre démissionnaire, Nicole Belloubet, Comme si de rien n'était, annonce l'application de l'ensemble des mesures décidées par un gouvernement qui n'a plus aucune légitimité puisque tous les ministres sont démissionnaires. Et il faudrait poursuivre les « réformes » engagées, de la réforme des lycées professionnels jusqu'au « Choc des savoirs », incluant la passation des évaluations nationales pour tous les élèves de l'élémentaire et du collège, le Pacte enseignant, le tout avec un budget prévisionnel amputé de 700 millions, et en appliquant une circulaire de rentrée qui date du 27 juin, comme si de rien n'était ?

Ni les personnels, ni les parents d'élèves ne veulent de ces réformes, largement contestées et combattues. La rentrée ne peut donc pas se faire sans une remise en cause des mesures décidées par un gouvernement démissionnaire. Pire, en cette rentrée, aucune annonce n'est faite pour améliorer les conditions de travail des personnels.

En Mayenne, la directrice académique déclare sur France Bleu Mayenne, le jour de la prérentrée : « La rentrée sera sereine (...) la continuité prime (...), la rentrée dans notre département s'annonce dans les meilleurs hospices (...), il n'y a pas de difficulté particulière liée au contexte actuel (...) »



Madame l'inspectrice d'académie a-t-elle oublié les milliers de jours non remplacés faute de professeurs remplaçants ? Le manque d'AESH, leurs conditions salariales inacceptables ? L'absence de personnels et de places dans structures spécialisées pour les élèves en situation de handicap et en grande difficulté scolaire, l'absence d'une médecine scolaire ? Les fermetures de classes ?...

Pour FO, la rentrée ne sera pas sereine. La situation actuelle est inédite, brutale. Elle suscite beaucoup de colère chez les personnels qui subissent l'austérité, les bas salaires et les contre-réformes depuis trop longtemps. **Comme l'hôpital, l'école Publique manque de tout.**

200 milliards sont accordés chaque année aux entreprises, sans condition, sans contrepartie, sous forme de niches fiscales, d'exonération de cotisations sociales, faisant de notre pays l'eldorado des dividendes boursiers tandis que notre Éducation Nationale est de plus en plus dans l'impossibilité d'accomplir sa mission à l'instar de l'Hôpital public pour s'en tenir à ce seul exemple.

La FNEC-FP FO 53 mettra tout en œuvre pour obtenir satisfaction sur l'ensemble des revendications urgentes :

- L'abandon de toutes les contre-réformes qui cassent l'École Publique (« Choc des savoirs », PACTE, évaluations d'école, lois Rilhac, réforme du lycée professionnel...)
- L'augmentation des salaires
- L'annulation de toutes les suppressions de postes et la création de postes statutaires à hauteur des besoins
- L'abandon de l'acte 2 de l'école inclusive
- La défense de l'enseignement spécialisé et adapté, les créations de postes en IME et ITEP
- Le respect des notifications de la MDA
- Un vrai statut, un vrai salaire pour les AESH

La FNEC-FP FO 53 appelle l'ensemble de ses adhérents à participer à l'AG* prévue mardi 10 septembre à 18h30 (visio et présentiel) pour discuter, et décider des moyens d'action pour faire valoir les revendications.

*Inscription AG

A Laval, le 31/08/2024

FNEC-FP **FO** 53, syndicats **FO** de l'enseignement, de la culture et de la formation professionnelle 6 rue Souchu Servinière, 53000 Laval

Tel.: 06 52 32 30 45 – @: fnecfpfo53@gmail.com